
 
 
 Die Verwaltung teilt mit, dass ihr keine Erkenntnisse darüber vorliegen, ob der 

Schwerlastverkehr in Bergneustadt zugenommen habe, noch ob durch 
Verkehrsplanungen zusätzliche Kosten auf die Stadt Bergneustadt zukommen 
können. 

 
 


